

Pressemitteilung

Jürgen Schopf verstärkt HC&S als Klinikmanager

Freiburg, 19. Februar 2024

HC&S bekommt Zuwachs im Bereich Klinikmanagement. Der erfolgreiche Klinikgeschäftsführer und Interim-Manager Jürgen Schopf verstärkt das Team um den Vorstandsvorsitzenden Dr. Nicolas Krämer.

„Ich freue mich, dass wir mit Jürgen Schopf einen Sanierungsexperten für HC&S gewonnen haben, der im Rahmen einer neuen Managementpartnerschaft die Geschäftsführung eines Krankenhauses in Süddeutschland übernimmt“, sagt Nicolas Krämer. Jürgen Schopf ist seit mehr als 30 Jahren im Gesundheitswesen aktiv, davon rund 25 Jahre als Allein-Geschäftsführer in Akutkliniken, teils mit verbundenen Einrichtungen wie Rehabilitationskliniken, MVZ und Altenheimen.

In die Klinikwelt zog es ihn 1993, wo er zunächst in den Kliniken Ludwigsburg-Bietigheim als Personalleiter und stellvertretender Verwaltungsdirektor tätig war. Anschließend übernahm er die Geschäftsführung am Stadtkrankenhaus Schwabach, ehe er rund 15 Jahre lang für einen privaten Klinikkonzern zwei Kliniken in der Südpfalz leitete. Unter anderem mit Prozessoptimierung und strategischer Weiterentwicklung auch des medizinischen Leistungsspektrums erzielte Schopf in jeweils kurzer Frist die notwendigen Ergebnisverbesserungen, den ursprünglich defizitären Klinikverbund führte er zu den renditestärksten Akutkliniken des Konzerns.

Von 2017 bis 2020 war Schopf dann als Interim-Manager für ein Beratungsunternehmen tätig. Die vielfältigen Aufgabenstellungen am Hohenloher Krankenhaus und am Kreiskrankenhaus Schrobenhausen mit Geriatriezentrum Neuburg meisterte er erfolgreich. Zuletzt unterstützte und beriet er als Fachbeirat ein Unternehmen in allen Fragen zur Akquise von ärztlichen, pflegerischen und kaufmännischen Führungskräften sowie zur Optimierung der Strukturen und Prozesse in Akutkliniken, Rehabilitationskliniken und MVZ.

Das Unternehmen

HC&S bietet Kliniken aller Versorgungsstufen und Trägerschaften spezialisierte Dienstleistungen im Krankenhausmanagement – von Interim-Management über langfristige Geschäftsbesorgung bis zur Begleitung von Sanierungen und Fusionen. Das Unternehmen gehört zu [consus.health](#), das bundesweit zu den größten Dienstleistern im Bereich des Krankenhausmanagements zählt und pro Jahr mehrere hundert Akutkliniken als Kunden in ganz Deutschland betreut. [consus](#) beschäftigt 200 Mitarbeiter und wurde schon mehrfach als eines der besten Beratungsunternehmen und einer der besten Arbeitgeber in Deutschland ausgezeichnet.

Pressekontakt

Kerstin Kröning
Leitung Marketing & Kommunikation
Telefon: +49 30 2325582-33
E-Mail: k.kroening@hc-s.com